



Nomos



**Post 2023:
Postwesen durch Wettbewerb erneuern!**

13. Sektorgutachten

Gutachten der Monopolkommission gemäß § 44 PostG
in Verbindung mit § 195 Abs. 2, 3 TKG

Herausgegeben von der Monopolkommission

2024, 129 S., brosch., 44,- €

ISBN 978-3-7560-1843-7

(Monopolkommission – Sektorgutachten)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1843-7

In ihrem 13. Sektorgutachten Post analysiert die Monopolkommission die aktuelle Wettbewerbssituation auf den deutschen Postmärkten. Die Monopolkommission spricht sich insbesondere für eine zeitnahe, umfassende Überarbeitung des Postgesetzes von 1997 aus und legt dazu erneut eine Reihe von Vorschlägen vor. Ein Kernanliegen der Reform sollte die Stärkung des Teilleistungszugangs sein. Kritisch

sieht die Kommission hingegen die geplante Ausweitung des Umsatzsteuerprivilegs für die Deutsche Post AG. Daneben werden Empfehlungen für eine Anpassung des Universaldienstes und für eine wirksame Durchsetzung von arbeits- und sozialrechtlichen Bestimmungen im Postwesen vorgelegt.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos



Post 2023:

Postwesen durch Wettbewerb erneuern!

13. Sektorgutachten

Gutachten der Monopolkommission gemäß § 44 PostG
in Verbindung mit § 195 Abs. 2, 3 TKG

Edited by Monopolkommission

2024, 129 pp., pb., € 44.00

ISBN 978-3-7560-1843-7

(Monopolkommission – Sektorgutachten)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1843-7

In its 13th sector report on the postal sector, the Monopolies Commission analyses the current competitive situation on the German postal markets. The Monopolies Commission recommends a prompt, comprehensive revision of the 1997 Postal Act and again proposes a number of adjustments. A core concern of the reform should be to strengthen whole-

sale access to the network of the incumbent. The Commission is critical of plans to extend the VAT privilege of Deutsche Post AG. Furthermore, recommendations are made for an adjustment of the universal service obligations and for the effective enforcement of employees' rights in the postal sector.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

